

# Sidwaya

\*Le journal de tous les Burkinabè\*

www.sidwaya.bf

## Lion's Club Ouagadougou Doyen Une chaîne de solidarité et de partenariat agissante

Les Lions de Ouagadougou Doyen ont fait don de 240 lampes à pétrole, de 20 tables-bancs, de nattes, couvertures, cartes administratives, équerres, compacts à des élèves de Dano, province du loba, le samedi 16 janvier 2010. D'un coût global estimé à 2 500 000 F CFA, ces lampes et autre matériel qui serviront pour les études, ont été distribués à des enfants issus de familles démunies.



Le matériel offert aux élèves de Dano est estimé à 2 500 000 F CFA.

La chaîne de solidarité des Lions de Ouagadougou Doyen ne se limite pas aux frontières de la ville de Ouagadougou, la capitale du Burkina Faso. Elle s'étend aussi à l'intérieur du pays où on rencontre beaucoup plus de personnes dans le besoin. Le samedi 16 janvier 2010 dernier, la présidente de Ouagadougou Doyen, le professeur Diarra Yé et ses amis du premier club des lions de la cité, étaient du côté de Dano, dans la province du loba, à la rencontre des élèves démunis. Conscients que la lanterne compte pour beaucoup dans les études, les lions ont apporté à ces enfants issus de familles modestes, 240 lampes

à pétrole accompagnées d'autres matériels. Les 240 élèves bénéficiaires de ces dons ont été sélectionnés par la direction provinciale de l'Enseignement de base et de l'Alphabétisation du loba et les services de l'Action sociale. Pour le professeur Yé, "Cette oeuvre est une marque d'adhésion du club Ouagadougou Doyen à la politique de Seydou Diakité, gouverneur du district 403 des lions".

En effet, le gouverneur Diakité a invité cette année, tous les lions de sa juridiction à réaliser des oeuvres en faveur de la jeunesse.

En recevant ces dons, le directeur provincial de l'Enseigne-

ment de base et de l'Alphabétisation du loba, Anselme Somé, a indiqué que chaque lampe sera utilisée par au moins 2 enfants dans les familles. C'est pourquoi, il estime que dans 10 ans, ce sera au minimum 4 800 élèves qui bénéficieront de ces lampes. La cérémonie a été présidée par Armand Ouattara, haut-commissaire de la province du loba.

Avant le rendez-vous de Dano, ce sont les CHU Yalgado-Ouédraogo et Charles De Gaulle qui ont reçu le soutien des lions de Ouagadougou Doyen, au mois d'octobre. Ouagadougou Doyen en collaboration avec des amis lions de Tours en France et de l'association Téo Touraine, conduits par Jean Pierre Nonguier et Josette Lourmière, a offert d'importants lots de matériels médicaux et neurochirurgicaux dont un moteur à grande vitesse d'un coût global de 30 900 000 F CFA destiné à la neurochirurgie. Ce matériel vient renforcer les capacités de ces hôpitaux qui, voient ainsi leur temps d'opération dans les blocs réduit à une heure trente minutes au lieu de 5 à 6 heures pour certaines interventions.

▲ B. Léopold YE



Grâce au soutien des lions de Ouagadougou Doyens et leurs amis, les CHU Yalgado-Ouédraogo et Charles de Gaulle ont vu leurs capacités renforcées.